CONSIDÉRATIONS

SUR LA DOMBES

A PROPOS

DU MÉMORIAL DE DOMBES,

DE

M. D'ASSIER DE VALENCHES.

Lecture faite à l'Académie des Sciences et Lettres de Lyon,

PÄR

M. VALENTIN-SMITH.

Vous m'avez chargé, Messieurs, de vous rendre compte du *Mémorial de Dombes*, dont M. d'Assier de Valenches a fait hommage à l'Académie.

C'est ce dont je viens m'acquitter.

M. d'Assier, comme il le dit lui-même, et comme d'ailleurs l'indique le titre de son livre, n'a nullement entendu faire une histoire de la Dombes, mais simplement rassembler quelques matériaux devenus rares, fournir quelques pièces inédites, réunir, en un corps de volume, des éléments jusque là épars, et dont le voisinage devait se prêter un mutuel intérêt.